
Заседание Совета

В зале заседаний Администрации района под председательством Главы района
Кириллова А.В. прошло очередное заседание Совета муниципальных образований, на
котором было рассмотрено  5 вопросов. 
  С докладом об охране общественного порядка на территориях сельских поселений
выступил первый заместитель Главы района Фатхутдинов А.Ш.. В его докладе были
озвучены вопросы организации добровольных отрядов содействия полиции
(дружинников) для поддержания правопорядка в общественных местах. Альфят
Шарибзянович рассказал о порядке создания добровольных отрядов, их целях и
задачах, правах и обязанностях дружинников.

      

  Главные специалисты отдела культуры, молодежи, физической культуры и спорта
Мрясов В.В., Анкин Ю.В. рассказали об организации физкультурно-оздоровительной 
работы и общественной активности учащихся и молодежи. В районе постоянно
проводятся различные спортивные, культурно-массовые мероприятия, в которых
принимают участие все сельские поселения. Массовыми и популярными видами спорта
среди молодежи являются волейбол, футбол, лыжи. В физкультурно-оздоровительной
работе проблемными вопросами являются  отсутствие формы при проведении игровых,
командных соревнований и отсутствие закрепленного транспорта для перевозки
спортсменов.
  Об итогах проведения месячника по очистке и озеленению территории района
рассказала главный специалист Администрации района (эколог)  Ляпина Г.П. Месячник
прошел организованно  во всех сельских поселениях. В нем приняли участие более 8
тысяч жителей. Были ликвидированы несанкционированные свалки, проведено
буртование действующих свалок. Приведены в порядок все кладбища. Вот только из-за
отсутствия необходимой техники не во всех сельских поселениях проведено
грейдерование дорог.  В выступлении Ляпиной Г.П. были затронуты вопросы утилизации
люминесцентных ламп и санитарное состояние водоохранных зон водоемов.
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  Начальник общего отдела Администрации района Петрова Г.И. выступила с
информацией об организации приема граждан и рассмотрении обращений граждан в
администрациях сельских поселений.
  В заключении заседания был рассмотрен вопрос «О сокращении недоимки по
имущественным налогам в бюджетах сельских поселений», с которым выступила
начальник финансового отдела Администрации района Воронцова Е.А.
  По всем рассмотренным вопросам заседания Совета муниципальных образований были
приняты соответствующие решения.
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